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В середине августа в Ширяево проходил фестиваль «Жигулёвская вишня». Отличное
мероприятие, традиционно собирающее массу народу. Но есть здесь ложка дёгтя, и
немалая: речной транспорт не справляется с потоком туристов. В день фестиваля на
пристани в Ширяево была  настоящая давка. Пришлось стоять в очереди несколько
часов на  жаре, прежде чем люди смогли попасть на судно. Билеты на теплоходы
продают за полчаса до рейса. В результате огромная очередь. Некоторые граждане
перепрыгивали через ограждения. Были и мелкие потасовки. И на следующий день -
фестиваль проводится два дня - ситуация была не лучше. Самарцы, вставшие в очередь
в два часа дня, сели на речной транспорт в лучшем случае в 17.00. Большинству же
пришлось ждать до десяти часов вечера. Мы пришли за час до отправления «Москвы»,
в 14.00. Касса была закрыта, но очередь уже была огромная. Многие остались без
билетов: они попросту закончились. Когда началась посадка на трёхчасовую «Москву»,
она уже была полная, так как шла из Зольного, сказали, что есть места только для
100 человек. Запускали по двадцать человек, все кричали друг на друга. После этого
объявили, что больше никого не посадят, хотя осталось ещё много людей, у которых
на руках были билеты. Им предложили вариант: сесть с этими билетами
на десятичасовой теплоход и жаловаться начальству, которое отвечает за перевозки. 
Этой проблеме не один год: в предыдущие годы самарцы так же подолгу стояли у
пристани, а потом уплывали на накренившихся от количества людей теплоходах. Очень
надеемся, что следующая «Вишня» пройдёт без ложки дёгтя.
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